

IEC 60915
(Second edition – 2006)

Fixed capacitors for use in electronic equipment – Preferred dimensions of shaft ends, bushes and for the mounting of single-hole, bush-mounted, shaft-operated electronic components

CEI 60915
(Deuxième édition – 2006)

Condensateurs fixes utilisés dans les équipements électroniques – Dimensions préférentielles concernant les terminaisons des axes, les canons et le montage par le canon sur trou unique des composants électroniques munis d'un axe de commande

CORRIGENDUM 1

Replace the title of this standard on the cover page, the title page, and above the Foreword and Clause 1, by the following new title:

Capacitors and resistors for use in electronic equipment – Preferred dimensions of shaft ends, bushes and for the mounting of single-hole, bush-mounted, shaft-operated electronic components

Remplacer le titre de cette norme sur la page de couverture, la page de titre, et au-dessus de l'avant-propos et de l'Article 1, par le nouveau titre suivant:

Condensateurs et résistances utilisés dans les équipements électroniques - Dimensions préférentielles concernant les terminaisons des axes, les canons et le montage par le canon sur trou unique des composants électroniques munis d'un axe de commande

<https://standards.iteh.ai/>
Document Preview

[IEC 60915:2006/COR1:2007](https://standards.iteh.ai/catalog/standards/iec/3d36802c-2b5c-4bfa-a139-2cd246968fff/iec-60915-2006-cor1-2007)

<https://standards.iteh.ai/catalog/standards/iec/3d36802c-2b5c-4bfa-a139-2cd246968fff/iec-60915-2006-cor1-2007>